
 

 

 

Verbale Direttivo ADI Lazio 14 ottobre 2020 

La Riunione inizia alle ore 18.00. Sono presenti Claudio Tubili, Antonio Vivenzio, Stefania 

Agrigento, Maria Altomare, Giuseppe Rando, Barbara Neri e su invito di tutto il consiglio Odette 

Hassan. 

Il Presidente brevemente illustra l’ordine del giorno: 

a. Riprogrammazione Convegno ADI Lazio regionale; 

b. Attivita’ svolte nel 2019-2020; 
 

c. Strutturazione di 2 minicorsi, uno di Diabetologia e uno di Nutrizione Clinica, organizzati in 
presenza; 

 
d. Assemblea dei soci di fine anno; 

 
e. Problematica della denominazione a livello del CUR regionale, delle "visite dietologiche" e 

delle "prescrizioni dietetiche" incluse impropriamente nell'ambito delle prestazioni 

endocrinologiche. 

 

a. Viene ridiscussa una nuova data per il convegno ADI LAZIO regionale  che era stato 

ipotizzato per il 4- 5 dicembre 2020. Alla luce del nuovo innalzamento della curva dei 

contaggi dell’epidemia da  COVID- 19, il dr. Tubili in accordo con tutto il direttivo propone 

un rinvio a settembre/ ottobre 2021 coordinandosi con eventuali date del convegno 

nazionale ADI.  

b. Riepilogo delle attività svolte anno 2019-2020:  

1. Poster  trasversale e multidisciplinare "Gravidanza Team"  
2. Documento : Commissione Ordine dei Medici Chirurghi e degli Odontoiatri della Provin-

cia di Roma - OMCEO Roma su RUOLI E COMPETENZE IN AMBITO NUTRIZIONALE 
3. Partecipazione al SIME 2020 – 41° CONGRESSO SOCIETA’ ITALIANA DI MEDICINA 

ESTETICA. WEB CONGRESS 
 

c. Si discute circa la fattibilità di due corsi giornalieri in presenza con un numero massimo di 
30 partecipanti su: 
1. Gestione nutrizionale del diabete tipo1 (Carbocounting e tecnologia) 
2. Nutrizione Artificiale 
Si resta in attesa di vedere ultimati i programmi ed eventualmente programmare delle date 

 



d. Il direttivo discute la fattibilità dell’Assemblea dei soci di fine anno. La dr.ssa Hassan 

propone di organizzarla in modalità web, si aspettano proposte sulla data ed eventuale 

tematica sulla quale verterà l’assemblea. 

e. Il Dr. Rando si sta occupando della problematica della denominazione delle "visite dietolo-
giche" e delle "prescrizioni dietetiche" incluse impropriamente come prestazione endocrino-
logica.  E’ stato scritto un documento inviato all’Assessorato alla Sanita’ della Regione La-
zio nel quale si chiede l’aggiornamento del CUR.  Il documento è condiviso da diverse so-
cietà scientifiche - ADI, ANSISA, SISA, SINPE – e associazioni di pazienti. Si e’ discusso  a 
quali  denominazioni  proporre per le prestazioni da inserire eventualmente nel CUR, a tal 
proposito è  stata coinvolta anche la commissione di albo Dietisti regione LAZIO. 

 

La Riunione termina alle 20,15:  non è stata concordata nuova data, a  breve si decidera’ la 

modalità della prossima riunione.  

 

Il Presidente   

Claudio Tubili 

 

 
 


